窓から放り投げて救出! - 西日本防災システム

2013 12 18

12月18日アメリカ、ニューヨーク市からの話題です。

ニューヨーク、ブロンクス地区で、<mark>炎上</mark>するアパート3階から、父親が双子の幼児2人を窓から下へ投げ落として、下で待機する隣人が腕で見事受け止めて、救出成功という救出劇があったそうです。

救出された生後11カ月の双子の詳しい負傷の有無は判らないそうですが、無事だとの事です。 父親もその後、燃え上がるアパートから脱出できたそうです。

この火災で住人の3人が軽傷を負ったようです。

地元の報道によりますと、幼児を救ったのは同じアパートに住む郵便配達員の男性だそうです。 火災に気付いた後、アパートの他の階の住人に避難を呼び掛けましたが、3階の住民だけは火 の回りが早かったためか逃げ出せない状況に陥ったようです。

男性はその後、アパート建物の背後で助けを求める叫び声を聞いて駆け付け、幼児の親戚と協力して、隣接する小屋の上に上り、落ちてくる幼児を受け止めて、救出したそうです。

出火原因は、電源コードの不適切な使用による電気系統の失火とみられているようです。

小さな、小さな天使のような子達が、少し恐ろしい体験をしましたが、助かってほんとに良かったですね!



